

## SQM Yodo Nutrición Vegetal logra importantes certificaciones en seguridad, medioambiente y producción limpia

**E**n el marco de la ceremonia de entrega de certificaciones realizada en Tocopilla, SQM Yodo Nutrición Vegetal celebró una serie de logros que reflejan su compromiso con la sostenibilidad, la seguridad y la mejora continua de sus procesos. Entre los principales hitos, destaca la obtención de la certificación ISO 45001:2018, que acredita su Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo, convirtiéndose en el primer centro operativo de la

división en alcanzar este estándar internacional.

Asimismo, la compañía nacional, con presencia en más de 110 países, recibió la recertificación del Sistema de Gestión Ambiental bajo la norma ISO 14001:2015, extendiendo su vigencia por tres años más.

"Son pocas las empresas certificadas que tienen un compromiso real en los ámbitos ambiental, seguridad y salud de los trabajadores. Eso es relevante, ya que están

trabajando de forma correcta para ser una empresa sustentable en el tiempo", comentó Raúl Trigo, gerente de Certificación en Sistemas de Gestión de TÜV Rheinland Chile.

Por su parte, Gonzalo Guerrero, presidente del Directorio de SQM agregó: "SQM Yodo Nutrición Vegetal está avanzando paso a paso para convertirse en una empresa con estándares internacionales, haciendo las cosas mejor día a día. Estos logros son el resultado del esfuerzo de un



La obtención de certificaciones internacionales posiciona a la compañía química y minera como referente en gestión responsable.



conectados con nuestros valores como compañía, y que de alguna manera reflejan el esfuerzo y trabajo en equipo que nos permiten avanzar hacia una operación sostenible", afirmó Javier Tobares, Subgerente de Operaciones Puerto SQM Yodo Nutrición Vegetal.

De esta manera, SQM Yodo Nutrición Vegetal se consolida, desde el norte de Chile, como un referente en gestión sostenible, seguridad laboral y desarrollo productivo responsable en el mundo.



Con avances en seguridad, economía circular y desempeño ambiental, las faenas de Coya Sur y Puerto Tocopilla se destacan por su trabajo en sostenibilidad.

63286